

HUMAS

Polres Magelang Bakal Naik Tipe Menjadi Polresta

Agung widodo - MAGELANG.HUMAS.CO.ID

Sep 30, 2022 - 19:38



Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun Paparkan Kenaikan Tingkat Polres Menjadi Polresta, Bersamaan Dengan Dua Polres Lain di Jawa Tengah.

MAGELANG- Polres Magelang, Polda Jawa Tengah bakal naik tingkat menjadi Polresta, bersamaan dengan dua Polres lain di Jawa Tengah. Hal itu dikatakan

Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H., S.I.K. di sela kegiatan penyaluran bantuan sosial bagi warga terdampak kenaikan harga BBM, Jum'at (30/9/2022).

“Untuk kenaikan tipe dari Polres menjadi Polresta, Polres Magelang surat secara resmi sudah keluar, tinggal menunggu hari untuk diupacarakan. Karena di Jawa Tengah ini ada 3 Polres yang naik tipe bersama dengan Magelang antara yakni Pati dan Cilacap,” ungkapnya kepada awak media.

Menurut Kapolres Sajarod, salah satu alasan naik tipe karena salah satu indikatornya di wilayah hukum Polres Magelang terdapat kawasan super prioritas yakni Candi Borobudur. Sehingga di lokasi itu perlu penguatan dari Polres Magelang untuk mengamankannya.

Terkait hal itu, lanjut Kapolres, perlu ditingkatkan dengan ditambah jumlah anggota serta sarana dan prasarana.

“Prasarana dan anggaran dan sebagainya nanti akan menyesuaikan dengan kebutuhan Polresta Magelang nantinya. Untuk saat ini ada sejumlah 995 personel dari standar yang ditentukan untuk Polresnya sendiri itu 1.500. Nantinya dengan kenaikan tipe itu akan menjadi 1.800 personel,” terangnya.

Sehingga diperkirakan ada penambahan personil kemarin hasil kordinasi kami di tingkat Polda itu akan ditambah sejumlah 300 personil. Untuk di wilayah hukum Polres Magelang, untuk Polsek belum ada yang naik tipe.

“Ke depan kemungkinan akan dinaikkan tipenya karena saat ini sedang kita godok untuk kita usulkan beberapa Polsek yang akan naik tipe antara lain Polsek Borobudur, Polsek Muntilan dan Polsek Mertoyudan juga pengesahan akan kita laksanakan sekitar awal bulan Oktober ini,” pungkas Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun.(*)